

Indianapolis den 8 Feb 1940

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt

W. Becker Jr. war krank v. 10 Jan bis 25 Jan. und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt und noch krank.

W. Wise Sr. war krank v. 20 Jan. bis 3 Feb und zu 2 Wochen 10.00 berechtigt
Geo Dux war krank vom 12 Jan bis den 1 Feb und zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und wieder gesund. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Die beiden Kanidaten Wm. Thane und Henry Thane wurden einstimmig in den Verein aufgenommen. Der dritte Kanidat Alfred Krohne war abwesend und musse auf ein Monat verschoben werden

Es wurde einstimmig beschloßen das wier unser jährliches Stiftungsfest am 27 April in der Süd Seide Turn Halle feiern thäten. Die Trusties berichteten 102.00 Zinsen Einnahme.

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	36.50
Zinsen	102.00
Ausgabe	35.00

C. Brandt Sect

Indianapolis 8 Feb 1940

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows

W. Becker Jr. was sick from 10 Jan until 25 Jan and is entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit and still sick.

W. Wise Sr. was sick from 20 Jan. until 3 Feb and entitled to 2 weeks 10.00
Geo Dux was sick from 12 Jan until 1 Feb and entitled to 3 weeks 15.00 and healthy again. This report was accepted and deferred for payment.

The two candidates Wm. Thane and Henry Thane were unanimously accepted into the Verein. The third candidate Alfred Krohne was absent and must wait another month.

It was unanimously decided that we should hold our yearly festival on 27 April in the South Side Turnhall.

The trustees reported 102.00 income from interest

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	36.50
Interest	102.00
Disbursements	35.00

C. Brandt Sect.